



Communiqué pour diffusion immédiate



Nomination de Madame Annie Gauvin à titre de directrice générale de la Fondation Berthiaume-Du Tremblay

Montréal, le 14 janvier 2020 – En mon nom personnel et au nom du conseil d'administration de la Fondation Berthiaume-Du Tremblay, je suis heureux d'annoncer la nomination de Madame Annie Gauvin à titre de directrice générale de la Fondation Berthiaume-Du Tremblay.

Forte d'une expérience depuis plus de vingt ans tant dans le milieu communautaire que philanthropique, Madame Gauvin a su démontrer des compétences de gestion, en développement de partenariats et en concertation de multiples acteurs.

Leader inclusive, Madame Gauvin est reconnue pour ses qualités interpersonnelles et de visionnaire, son éthique, son intégrité professionnelle et pour ses capacités de mobilisation. Elle a aussi démontré tout au long de sa carrière un savoir-être et un savoir-faire appréciés et nommés par plusieurs de ses collaborateurs.

Nous sommes donc extrêmement enthousiastes de l'arrivée de Madame Gauvin au sein de notre organisation et nous lui assurons tout notre soutien dans l'atteinte des objectifs de la Fondation.

Madame Gauvin entrera en fonction, le 27 janvier 2020.

Nous profitons de l'occasion pour remercier très chaleureusement, Madame Nicole Ouellet qui aura été directrice générale de la Fondation, durant plus de vingt-huit ans et pour qui l'engagement envers la Fondation Berthiaume-Du Tremblay ne s'est jamais démenti. Merci Nicole !

Le président,


Roger Bergeron

- 30 -



À propos de la Fondation

Active depuis 1967, la Fondation Berthiaume-Du Tremblay contribue au bien vieillir au Québec à travers ses deux pôles d'innovation sociale : le Quartier des générations et Présâges.
www.berthiaume-du-tremblay.com